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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 23.05.2022 

  

 

Anwesende 

 

StuPa: Hannah Neugebauer, Madeleine Pérez, Mike Carla, Adina Wegner, Janne Bittner, Luisa 

Ketelhut, Melina Herrmann, Giada Giuliani, Yuesi Li, Lisa-Marie Katzur 

 

AStA: Anne Engelskirchen, Jinmeng Wang, Arnim Bogatzki, Belinda Wißmann, Sarah Heidrich 

 

Gäste: Lea Chiara Wegner, Alinor Labbé (bis 20:50 Uhr) 

 

Entschuldigt: Simona Murer, Paul Biele, Pascal Quernheim, Jeremy Maier, Maria Keil, Marta 

Stoinska, Hanting Kui 

 

Unentschuldigt: - 

 

Tagesordnung 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

5. Jubiläumsfeier 

6. Verschiedenes 

 

 

Die Sitzung wird um 19:42 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 

 

1. Tagesordnung 

 

Es gibt Änderungswünsche zur Tagesordnung. Die aktualisierte Tagesordnung lautet: 

 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

5. Jubiläumsfeier 

6. Nachtrag Budgetantrag Fachschaften 

7. Budgetantrag Willkommensstipendium 

8. Budgetantrag Eiswagen 

9. Verschiedenes 

 

Die Tagesordnung wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 
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2. Protokoll 

 

Das Protokoll vom 04.05.2022 wird mit den Änderungen einstimmig angenommen. 

 

3. Mitteilungen und Fragen 

 

Mitteilungen von Gästen: 

 

Lea Chiara Wegner (Gleichstellungsbeauftragte) stellt den Entwurf für die neue 

Gleichstellungszielvereinbarung vor, der für die folgenden sechs Jahre gelten wird.  

 

Lea spricht über die ausgewogene Geschlechterverteilung bei den Dozierenden und den 

Angestellten der Universität und berichtet, dass diese weiterhin aufrechterhalten werden soll.  

Weibliche Promovierende sollen weiter unterstützt werden und deren wirtschaftliche Sicherung 

und Einbindung sollen weiter ausgearbeitet werden.  

Zudem sollen schwangere Studentinnen, Studierende mit Behinderung und/oder chronischen 

Krankheiten sowie solche mit Kindern besondere Unterstützung erhalten.  

Lea berichtet, dass verschiedene Möglichkeiten für hybride Lehrformate weiter nachverfolgt 

werden.  

Weiterhin sollen gendergerechte Sprache und Diskriminierung am Fachbereich diskutiert und die 

Studierenden und Dozierenden dafür sensibilisiert werden.  

Der Posten der/des Gleichstellungsbeauftragten darf jetzt auch mit einer Person besetzt werden, 

die nicht weiblichen Geschlechts ist.  

Lea erklärt, dass dieser Entwurf noch im Fachbereichsrat diskutiert wird und dass in dessen 

nächster Sitzung darüber abgestimmt wird. Die Vereinbarung wird, sofern sie angenommen wird, 

nach drei Jahren nochmal geprüft.  

Lea verspricht, den Entwurf Janne und Luisa zukommen zu lassen.  

 

Mitteilungen aus dem AStA: 

 

Anne (1. Vorsitz): Anne berichtet, dass die Finanzierung der Anti-Rassismus-Veranstaltung 

größtenteils von der Landeszentrale für politische Bildung getragen wird. 

Es wird über das 9€-Ticket und die Regelungen am Fachbereich diskutiert. Anne erklärt, dass 

50,30€ des Semesterbeitrags pro Student:in an die Verkehrsverbände gehen. Dieser Betrag teilt 

sich in den Sockelbeitrag und die Finanzierung der Abend- und Wochenendregelung auf. Ein Teil 

des Beitrags soll den Studierenden am Fachbereich zurückerstattet werden, da sie kein 9€-Ticket 

erhalten, das Semesterticket aber von Juni bis August an Gültigkeit verliert. Es wird darüber 

beraten, wie den Studierenden das Geld ausgezahlt werden soll. Es wird beschlossen, dass 

abgewartet wird, wieviel Geld genau zurückerstattet wird, dann wird eine Entscheidung 

getroffen.  

 

Arnim (SKU): berichtet, dass der Neubau manchmal zu früh abgeschlossen wird, sodass es vor 

allem bei dem Tanzkurs, der mittwochs abends stattfindet, zu Problemen kommt. Er wird dieses 

Problem mit Frau Müller besprechen.  

Arnim erklärt das „Stadtradeln“, das vom 1. Juni an stattfinden wird. Dabei handelt es sich um 

ein bundesweites Projekt und der Fachbereich hat ein eigenes Team (FTSK Germersheim), das in 
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der entsprechenden App zu finden ist. Die Umweltmanagerin der Stadtverwaltung Germersheim 

bittet darum, dass von den studentischen Gremien Plakate aufgehängt werden und dass sie 

Werbung für das Projekt machen.  

  

Jinmeng (SKU): Keine Mitteilungen. 

 

Belinda (FaSa): Belinda erläutert, dass der Schnuppertag gut verlaufen ist und dass viel 

Interesse bestand. 

Des Weiteren erklärt sie, dass sich noch zwei Personen für einen Posten im Fachbereichsrat für 

Studium und Lehre (FSL) bereiterklären müssen.  

Belinda ist aus dem Vorstand der Landes-ASten-Konferenz (LAK) ausgetreten. 

Belinda berichtet, dass es bald wieder eine arabische Fachschaft geben soll und dass viele der 

Fachschaften Konviabende u.Ä. veranstalten wollen. Aus diesem Grund möchte sie mit Sarah das 

Budget der Fachschaften besprechen und eventuell neu ansetzen.  

 

Marta (HoPo): Luisa berichtet anstelle von Marta, dass bei der LAK-Sitzung, die am 

23.05.2022 stattfindet, neue Kandidaten für den Vorsitz vorgestellt werden.  

Die Planung für den Schreibsommer, der vom 01. bis zum 05. August stattfinden wird, läuft.  

 

Maria (Soziales): Keine Mitteilungen. 

 

Hanting (EDV): Keine Mitteilungen. 

 

Sarah (Finanzen): Sarah und Anne berichten von ihrem Zugriff auf das Konto bei der 

Sparkasse und dem Problem, dass sie keine eigenen Karten bekommen. Diesem Problem wird 

nachgegangen. 

 

Mitteilungen aus dem StuPa: 

 

Adina: berichtet von ihrem Treffen mit dem Bürgermeister. Dieser habe alle Anmerkungen zur 

Kenntnis genommen und sei offen gewesen. Adina erklärt, dass der Bürgermeister sich 

Gedanken über die Kennzeichnung der Fahrradwege machen möchte und dass er sich eine gute 

Zusammenarbeit mit den Studierenden wünscht. Weiterhin sind Umweltscouts in Germersheim 

unterwegs, aber große Müllcontainer, in denen gesammelter Müll entsorgt werden kann, wird es 

nicht geben.  

 

Janne: berichtet, dass sie am Mittwoch, den 25.05.2022, zum ersten Mal bei der Tafel aushelfen 

wird.  

 

 

4. Nachbesprechung Mensaparty 

 

Sarah erläutert die finanzielle Lage. Es wird diskutiert, ob der Eintrittspreis in Zukunft erhöht 

werden soll. Anne beschreibt, wie viele Getränke verkauft wurden und dass sowohl die 

Campussanitäter als auch die Security ihren Job gut gemacht haben. Anne plädiert dafür, dass vor 

allem beim Abbau in Zukunft mehr Leute gebraucht werden und dass die Mithilfe von allen 
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Gremienmitgliedern erwartet wird. Sie beschreibt grob, was alles bei einer Mensaparty zu tun ist.  

Bei der nächsten StuPa-Sitzung werden die Mitglieder in den Auf- und Abbau der Mensa 

eingeführt.  

Arnim unterstreicht, dass sich im Bereich der Campussanitäter und der Spülstation keine Leute 

aufhalten sollen.  

 

Es wird die Möglichkeit einer Garderobe diskutiert. 

 

Die nächste Mensaparty soll voraussichtlich am 8. Juli stattfinden.  

 

5. Jubiläumsfeier 

 

Laut der Eventplanerin der Universität wird ein Zelt für die Gremien bereitgestellt. Die Tombola 

und die Gewinne werden besprochen. Anne bittet darum, dass alle Essensbeiträge bis 11 Uhr 

zum Stand gebracht werden. Sie betont, dass beim Aufbau keine Kabeltrommel oder Ähnliches 

aus dem AStA-Keller genommen werden soll.  

 

6. Nachtrag Budgetantrag Fachschaften 

 

Es werden nachträglich 200 Euro pro Fachschaft für die Essenbeiträge der Fachschaften zum 

Jubiläum beantragt. Auch die Musikgemeinschaft soll Geld erhalten. 

 

Belinda beantragt insgesamt 2800 Euro für das Jubiläum. Der Antrag wird einstimmig vom 

StuPa angenommen.  

 

 

7. Budgetantrag Willkommensstipendium 

 

Anne berichtet, dass eine Studentin aus der Ukraine Geld oder einen Nachweis, dass sie Geld 

bekommen wird, braucht. Sie bekommt 1500 Euro von uns vorgestreckt.  

 

Anne beantragt 1500 Euro für die Unterstützung der Studentin. Der Antrag wird einstimmig vom 

StuPa angenommen.  

 

8. Budgetantrag Eiswagen 

 

Wegen den Einsparungen während der Corona-Semester verzeichnen die Kassen ein großes Plus; 

die Studierenden sollen davon bestmöglich profitieren. Sarah schlägt vor, einen Eiswagen für ca. 

zwei Stunden zum Campus zu bestellen. In dieser Zeit sollen Studierende und Dozierende 

kostenlos Eis bekommen. Anne erklärt, dass die Anzahl an Kugeln pro Person beschränkt werden 

soll. 

 

Sarah beantragt 500 Euro für den Eiswagen. Der Antrag wird einstimmig vom StuPa 

angenommen.  

 

9. Verschiedenes 
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Mike und Lisa-Marie präsentieren die Ergebnisse der Mensaumfrage. 

 

Es besteht relativ viel Interesse an einer Verschiebung der Öffnungszeit sowie an veganen 

Gerichten. Die Bewertungsfunktion für die Gerichte wird kaum genutzt. Es werden einige Ideen 

im Plenum besprochen, allerdings muss das Studierendenwerk selbst seine Schlüsse aus den 

Ergebnissen ziehen und eine Entscheidung treffen. Es wird beschlossen, dass die Mensa mehr 

beworben werden sollte.  

 

Die nächste Sitzung wird am Dienstag, den 07.06.2022, um 18:00 Uhr stattfinden. 

Pascal Quernheim schreibt das Protokoll. 

 

Die Sitzung wird um 21:54 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 

 

 

Protokollantin: Melina Herrmann 

 

 

StuPa-Präsidium: Janne Bittner und Luisa Ketelhut 


